

Jahresbericht 2015 des NWDSB Gewehr-Talentnest SV Bramstedt

Im Jahr 2015 war ein Schwerpunkt unserer Nachwuchsarbeit, die Ausbildung unserer Lichtpunktkinder, insbesondere im technischen Bereich. Die Kids der Jahrgänge 2006 und 2007 machten dabei gute Fortschritte. Nach Erfolgen bei den Rundenwettkämpfen sowie den Kreis- und Bezirksmeisterschaften, traten die Talente beim Saison-Höhepunkt, den Landesmeisterschaften auf der „Großen Bühne“ des Schießsport an. Für einige von ihnen war es die Premiere bei einem solch großen Wettkampf. Aber trotz der größeren Nervosität zeigten die Kids, dass sie gut trainiert an die Linie traten. Dank geschlossener Mannschaftsleistungen standen beide Teams bei der Sieger-Ehrung auf dem obersten Treppchen. Die achtjährige Emma Peters gewann zusätzlich in der Einzelwertung Gold und ist in ihrer fast zweijährigen Karriere weiterhin ungeschlagen!



4 unserer 6 bei der LM erfolgreichen LiPu-Kids



In Ihrer Karriere immer noch ungeschlagen: Emma Peters



Sport und Tradition



Aber auch die etwas älteren Kids in der Schülerklasse machten auf sich aufmerksam. Hier sind insbesondere Finja Kölling und Antonia Dempewolf zu nennen. Als krasse Außenseiter und gegen bis zu 2 Jahre ältere Konkurrenten konnte das Duo den Landesentscheid des Shooty-Cups gewinnen. Lohn für diese tolle Leistung war das Finale im Rahmen der Deutschen Meisterschaften in München. Dort verpassten sie zusammen mit dem Pistolen-Duo aus Selsingen nur knapp das Finale.



Das NWDSB-Team vom Shooty-Cup-Finale 2015 in München

Auch die Juniorinnen sorgten für Furore. Hier bilden wir schon seit mehreren Jahren eine bewährte, erfolgreiche Wettkampfgemeinschaft mit Wittlage, Marcardsmoor und Wechloy. In wechselnden Zusammensetzungen treten die Teams in verschiedenen Disziplinen für die jeweiligen Vereine an. Dies ist für Bramstedt der Luftgewehr-Wettbewerb. Bei den Landesmeisterschaften beherrschten die jungen Damen die Konkurrenz und holten neben Gold und Silber in der Mannschaftswertung weitere 5 Medaillen in der Einzelwertung. In den anderen Disziplinen sah die Dominanz des Sextettes ähnlich aus. Bei den Deutschen Meisterschaften belegten die Teams Plätze im oberen Drittel.



Dominierten den LG-Wettbewerb bei der Landesmeisterschaften: Unsere Juniorinnen



Sport und Tradition



Die leistungsstarken Juniorinnen trugen auch zum erfolgreichen Abschneiden beim DSB-Pokal bei. Zum dritten Mal in Folge konnte sich die Luftgewehr-Mannschaft, bestehend aus 8 Schützen und Schützinnen verschiedener Altersklassen, für das DSB-Pokalfinale qualifizieren. In Gunzenhausen (Mittelfranken) trat das Team gegen die nationale Elite an und belegte einen Platz in der vorderen Hälfte – ein großer Erfolg!

Zusammenfassend haben wir in 2015 einen weiteren Schritt nach vorne gemacht. Die Gewehr-Disziplinen wurden durch unseren Nachwuchs bei den Kreis- und Bezirksmeisterschaften in fast allen Altersklassen dominiert. Die langjährige gute Ausbildung des Lichtpunkt-Gewehr-Nachwuchses trägt ebenfalls Früchte. Während in vielen anderen Vereinen erst im Alter von 10-12 Jahre begonnen wird mit den Kids zu arbeiten, sind unsere Talente in diesem Alter bereits technisch sehr gut ausgebildet. Dieser Vorsprung ist später nur schwer aufzuholen und Garant von vielen Erfolgen der nächsten Jahre.

Thomas Taube, Leiter des Gewehr-Talentnestes Bramstedt